

Baloncesto

El Alimerka Oviedo, a Sevilla en busca de la Final Four

«Tenemos ilusión», dice Javi Rodríguez ante la vuelta de los cuartos de la Copa España

MARIO RODRIGO
Oviedo

Al finalizar el tercer cuarto del partido de ida, con el Betis 15 puntos arriba en Pumarín y habida cuenta de la diferencia de potencial entre la plantilla verdiblanca y la del Alimerka Oviedo, todo hacía pensar en el encuentro de vuelta de estos cuartos de final de la Copa España como un penoso trámite. Sin embargo, el equipo de Javi Rodríguez echó el resto en aquel último parcial y acabó derrotado únicamente por cuatro puntos (78-82). No es que el club asturiano se muera de ilusión por llegar a la primera Final

Four de esta competición lanzada este curso por la Federación Española de Baloncesto, pero parece obligado intentarlo. El objetivo, ganar hoy de cinco en el pabellón San Pablo de Sevilla (20.00 horas, LaLiga+).

Por descontado, la prioridad es la Liga, en la que el OCB busca la senda que le aleje de los puestos de la cola. Es por ello que el equipo, tras estrenarse ayer en Pumarín, optó por pasar la jornada de Reyes en casa y viajar hoy por carretera hasta la ciudad andaluza. Una paliza.

A favor de la expedición ocebista sopla el viento del último partido, un triunfo convincente



Dusca Kasi trata de anotar ante Kasi Babu en el OCB-Betis de la ida.

ante el Gipuzkoa con muchos jugadores aportando minutos de buen juego. «Estamos con confianza después del otro día y para nosotros es un partido bonito, una oportunidad histórica de poder jugar una Final Four», apuntaba Javi Rodríguez, técnico del Alimerka

tras la sesión preparatoria de ayer.

El entrenador del OCB asegura que la competición le gusta, «para los jugadores y para los equipos jugar partidos es bueno», aunque matiza que «se puede hablar de las fechas». El partido de ida de estos cuartos de final se jugó la víspera de Nochebuena y este de vuelta el día después de Reyes.

Será, además, el tercer partido contra el Betis en un mes, después de haber disputado el de Liga en el mismo escenario de hoy el 6 de diciembre. «Allí jugamos bien durante 30 minutos, defensivamente sólidos y haciendo un buen baloncesto, pero la calidad decidió al final (ganó el equipo sevillano por 86-77)», recordaba ayer Javi Rodríguez, que añadió: «Aquí en la ida sucedió al revés, ellos tuvieron tres cuartos muy buenos y nosotros hicimos un muy buen último parcial y acabamos con un resultado remontable. Es un rival con mucha calidad, pero sabemos lo que tenemos que hacer ante ellos».

Álex Tirador es el único jugador de la plantilla del OCB que no se desplazará hoy a tierras andaluzas. El resto de los jugadores está a disposición de Javi Rodríguez para intentar la remontada en Sevilla. ■

Campazzo y Musa lideran el triunfo del Madrid en la pista del Baskonia

Dzanan Musa y Facundo Campazzo reinaron ayer con el Real Madrid en Vitoria con un triunfo por 82-89 ante el Baskonia, que se complicó mucho la clasificación para la Copa del Rey, mientras el conjunto blanco logró el pase matemático y, de paso, clasificó al Joventut Badalona y, por méritos propios, al Dreamland Gran Canaria, que ya tenía su billete como anfitrión del torneo.

Musa firmó 29 puntos con cinco triples sin fallo y 38 créditos de valoración y el base argentino lideró con 23 créditos. Un triple de Mario Hezonja puso la puntilla a un Baskonia que fue a tirones, desgastado tras ir por debajo los 40 minutos. Los azulgranas echaron en falta a su capitán Tadas Sedekerskis y perdieron por lesión a Markus Howard y Chima Moneke en un duelo en el que Luka Samanic fue el máximo anotador con 15 puntos en su estreno en la ACB.



Jugadoras y técnicos de la selección asturiana infantil femenina, tras vencer al combinado de Navarra ayer en Huelva.

Victorias de los infantiles en el cierre del Campeonato de España

Asturias logra dos undécimos puestos, un duodécimo y un decimosexto en la cita de Huelva

Victorias de los equipos infantiles y derrotas de los cadetes en el cierre del Campeonato de España infantil y cadete de selecciones autonómicas que se ha celebrado en Huelva. Tanto el conjunto masculino como el femenino de categoría infantil obtuvieron el undécimo puesto del torneo al imponerse a Navarra. Las chicas vencieron por 57-63 con buenas actuaciones de María Fraile (13 puntos), Llara Martín, hermana de Iyana, con 10, y Marta Cabello, con 8 puntos y 9 rebotes para 18 de valoración. Los chicos ganaron 63-61 y Ángel Sánchez metió 20 puntos. En cuanto a los cadetes, el equipo femenino perdió ante Galicia (74-46) pese a los 13 puntos de Helena Prats y el masculino lo hizo ante Navarra (67-72) aunque Jorge Rodríguez y Andrés Rodríguez se fueron a los 22 y los 19 puntos respectivamente.

Los Thunder exhiben su gran momento frenando a los Celtics

Los Oklahoma City Thunder dieron una espectacular prueba de fuerza ante los Boston Celtics, actuales campeones de la NBA, al limitarles a 27 puntos en la segunda mitad para sellar su decimoquinta victoria consecutiva (105-92). El líder anotador de los Thunder fue, una vez más, Shai Gilgeous-Alexander.

Por su parte, los Cleveland Cavaliers encadenaron su décima victoria consecutiva al imponer su ley en casa (115-105) contra los Charlotte Hornets liderados por 25 puntos de Darius Garland. Mientras, los Houston Rockets reforzaron su segunda plaza en el Oeste con un triunfo sobre los Lakers (119-115) impulsado por 33 puntos de Jalen Green. LeBron James rozó el triple doble con 21 puntos, trece rebotes y nueve asistencias. Los Kings de Sacramento arrasaron a los Golden State Warriors (99-129).

Tennis

España, sin Alcaraz pero con Carreño ante Suiza en la Copa Davis

EFE
Madrid

El número tres del mundo, Carlos Alcaraz, no jugará definitivamente con España la primera eliminatoria de la clasificación de la Copa Davis ante Suiza, que afrontarán Pedro Martínez, Roberto Carballés, Alejandro Davidovich y Pablo Carreño, convocados por David Ferrer.

España, que en las últimas ediciones ha disfrutado de una invitación de la Federación Internacional para disputar las fases finales, en su condición de anfitrión, no disputa una eliminatoria previa desde hace tres temporadas, cuando se impuso a Rumanía en Marbella.

Ahora, el equipo que capitanea David Ferrer necesita solventar la eliminatoria de clasificación contra Suiza para mantener las aspiraciones de disputar las Finales.

En esta primera ronda se medirá al combinado helvético el próximo 1 y 2 de febrero en el Swiss Tennis Arena de Biel con un equipo totalmente renovado respecto al que jugó la fase final de Málaga en noviembre pasado. Solo Pedro Martínez se mantiene de aquel equipo que completaron Carlos Alcaraz, Rafael Nadal, Marcel Granollers y Roberto Bautista y que supuso, además, la despedida como profesional del balear.

El ganador del España-Suiza se enfrentará, en el segundo tramo, al vencedor del duelo entre Dinamarca y Serbia. ■



Pablo Carreño, el sábado en Auckland.